

Gemeinderäte
Norbert Reinzuch, Abtenweg 10, 91468 Gutenstetten
Ursula Pfäfflin Nefian, In der Hofstatt 1, 91468 Gutenstetten



Gutenstetten, 14.11.2014

1. Antrag zur Transparenz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eichner,
sehr geehrte Kollegin und Kollegen Gemeinderäte,

Hiermit beantragen wir, daß gemeindliche Ausschreibungen rechtzeitig, umfassend und konkret im Amtsblatt der Gemeinde Gutenstetten veröffentlicht werden.

Begründung:

In unserer Gemeinde haben zahlreiche kleine und mittelständige Unternehmen ihren Firmensitz. Sie stellen das Rückgrad der Gemeinde sowohl im steuerlichen Sektor wie im Bereich der Arbeitsplätze dar. Zu ihnen zählen auch viele Handwerksbetriebe. Gerade bei letzteren handelt es sich meist um Familienbetriebe.

Die Gemeinde vergibt gerade zahlreiche öffentliche Aufträge, ohne daß klar ist, wie das Vergabeverfahren und die Ausschreibung ablaufen. Selbst wir als Gemeinderäte werden darüber nicht informiert.

Aber auch örtliche Handwerker, die für ausgeschriebene Aufträge in Frage kämen, werden hierüber nicht oder unzureichend informiert. Sie haben so keine Chance, sich an den Ausschreibungen zu beteiligen. Langwierige Recherchen im Bayerischen Amtsblatt u.ä. sind ihnen aus Zeitgründen meist nicht möglich. Mit einem kurzen Blick ins Amtsblatt hätten auch sie eine Chance, ein Angebot einzureichen. Damit würde die Gemeinde nicht nur hiesige Kleinbetriebe größeren Anbietern gleichstellen, die Wertschöpfung würde auch in der Gemeinde (Steueraufkommen) bleiben.

Generell sind die wichtigsten Grundsätze des Vergaberechts das **Wettbewerbsprinzip**, das **Transparenzgebot** und das **Diskriminierungsverbot**.

Auch diesen rechtlichen Vorgaben würde die Gemeinde mit unserem Antrag besser gerecht.

Mit freundlichen Grüßen

Ursula Pfäfflin Nefian

Norbert Reinzuch